

# Hallenolympiade fällt aus

Leichtathletik: Startschuss für den Kids-Cup 2022 fällt verspätet, denn der TSV Waldenbuch muss wie schon in diesem Jahr passen. Dafür stehen fünf Termine fest.

**RED**

**KREIS BÖBLINGEN.** Bereits im vergangenen Jahr hat die Leichtathletik-Abteilung des TSV Waldenbuch die Hallenolympiade, die wie immer den Auftakt der Kids-Cup-Veranstaltungen bildet, für 2021 abgesagt. Mitte November trafen sich nun die Kids-Cup-Ausrichter, um das Jahr 2022 zu planen. „Dabei war schnell klar, dass wir bei der aktuellen Lage die Waldenbacher Hallenolympiade Ende Januar erneut absagen müssen“, bedauert TSV-Abteilungsleiter Bernhard Schmitt. „Eine Veranstaltung in der bewährten und beliebten Form mit einer vollen Halle lässt sich einfach nicht bewerkstelligen.“ Womit ihm gar nichts anderes bleibt, „als hoffnungsvoll auf den 29. Januar 2023 zu schauen“.

(RED). Dennoch sind alle bestrebt, den Kindern wieder Wettkämpfe in der Kinderleichtathletik zu bieten. Folgende Termine sind vorgesehen: Beim SV Nufringen wird der geplante Hallentermin vom 13. März voraussichtlich auf Juni oder Juli ins Stadion verschoben. Stattfinden soll der Kids-Cup in Renningen (27. März), bei der Bahneröffnung in Nagold (30. März), in Böblingen (14. Mai), Oberhaugstett (3. Juli) und Weil der Stadt (24. September). Hoffnung von Organisator Felix Besmeisl: „Wenn wenigstens vier Veranstaltungen durchgeführt werden könnten, wäre auch eine Cup-Wertung möglich. Es wäre schade, wenn der Kids-Cup aus den Köpfen verschwinden würde.“